



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

GENUSSROAS / Kulinarische Köstlichkeiten aus der Region uwe (Urfahr West) am Freistädter Genussmarkt

Gramastettner Krapferl, Köglerhof-Most, Holzschuhe und viel Neues von „echt wos guats“

Dass der Freistädter Genussmarkt ein Stück Lebenslust ist, hast sich bereits bis in andere Regionen herumgesprochen. Die Veranstalter freuen sich daher, dass heuer erstmals auch Regionen wie das Pielachtal, das Vulkanland oder das Innviertel ihre Produkte in Freistadt präsentieren werden. Am kommenden Freitag, 24. Juni, ist der Höhepunkt des Freistädter Genussmarktes die Genussroas der Region uwe – Urfahr West. Von 14 bis 18 Uhr gibt's Schmankerl aus der uwe zu verkosten, die ein Höhepunkt kulinarischer Lebenslust sind: Gramastettner Krapferl, Most vom Köglerhof und viele regionale Produkte direkt von den Bauernhöfen. Aber auch Leader-Projekte der Region, Ausflugstipps und ein Holzschuhmacher werden für eine bunte Genussmarkt-Abwechslung sorgen.

Die Vertreter der uwe am Freistädter Genussmarkt sind Leader-Obmann Bgm. Wolfgang Haderer, Leader-Geschäftsführerin Karen Seiser, Klaus Bauernfeind (Köglerhof), Klaus Dieter Scheiblhofer und zwei Vertreter/innen von „Echt wos guats“, Monika Zoufal (Tourismusverband Feldkirchen an der Donau) und Holzschuhschuster Johann Rammerstorfer aus Feldkirchen an der Donau. Die Bevölkerung aus dem Bezirk Freistadt ist eingeladen, der Region uwe für ihr Engagement mit einem Besuch beim Genussmarkt Wertschätzung zu zeigen.

